

年頭あいさつ

「将来に向かって安心して暮らせるまちづくり」の実現



横芝光町長
佐藤 晴彦

新年あけましておめでとうございます。
町民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

皆様には、日ごろより町政に対する暖かいご理解と絶大なるご協力を賜り厚くお礼申し上げます。横芝光町も合併して早一年九ヶ月が経過いたしましたが、お陰様で各種施策もほぼ順調に推移しております。私も、一昨年の五月に初代町長として就任して以来「未来を

負担による「妊婦健診」の充実などを、関係各位のご協力のもとに実施させていただきましたが、三年目を迎える年となり、新たなる気持ちをもつて町政運営にあたる決意でありますので、引き続きご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。

さて、少子高齢化の進展

創る住民の視点で」を信条とし、小学校六年生までの医療費の無料化や、休日ににおいても諸証明などの交付が受けられる「町民サービスセンター」の開設、公費

に伴い、地域医療や介護など福祉に係る問題が全国的に大きな課題となつておりますが、当町においても、六十五歳以上の高齢化率が平成十九年三月末現在で、二十六・三パーセントと、県平均の十八・三パーセントを大きく上回つてゐる。

「生の声」を直接伺うこと
もできました。これらの声
をできるだけ今後の行政運
営に反映させ、お年寄りの
方がたに「この町に住んで
よかつた」と実感していただ
ける町にしたいと思って
おります。本年も、町民の
皆様との「ふれあい」を重

には、まだ本採択までには至つておりますが、かねてよりの念願であつた「横芝駅前交差点改修事業並びに駅前広場拡張事業」についても、引き続き千葉県との協議を行い、できるだけ早い時期に本採択されるよう働きかけてまいります。

に大切にしたいと考えております
り、私自身もできるだけ各
地区へ出向きながら、皆様
との対話を重ねてまいります
のでよろしくお願ひい
たします。

また、継続事業である
「貢献支援基金」につ
いて

町民の皆様と行政との「ふれあい」の観点から、七十歳以上のお年寄りの方がたへ配布する「敬老祝い品」を、その生活状況把握も兼ねて、町職員が直接各世帯を廻つてお配りさせていただきました。

に大切にしたいと考えており、私自身もできるだけ各地区へ出向きながら、皆様との対話を重ねてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

の大型事業を、合併特例法による国・県の支援を受けながら引き続き進めてまいるとともに、「篠本新井地区の基盤整備事業」や「各種道路整備事業」の実施、更

